
2022 年 11 月 13 日クラブミーティング 
会場:大田区産業プラダ PiO 

 
１、2019 年度の会計報告（INDEPENDENT CAT CLUB / Region Staff) 

小泉かよ子元デレクター、会計: 高瀬郁代氏、河野淳氏欠席の為、質疑応答が出来ま

せんでした。従って、次回再度開催致します。 

   当時の事務局で唯一出席者された吉田氏は、会計には一切係わっていない由、説明は

有りませんでした。 

 

２、2021 年度会計報告（INDEPENDENT CAT CLUB / VERTU BLANC CAT CLUB) 

   2022 年 1 月リジョンショーのカタログ代金支払い問題は見積書・納品書・請求書・

カード会社利用代金明細書・領収書の金額が揃い、5 月 27 日付けで担当から詫び状

が提出されており、5 月末時点で解決して居ります。質問者が納得し、他に異議は有

りませんでした。 

    

リジョン HP への CFA の利益を損なう掲載の問題（INDEPENDENT CAT CLUB / Region 
Staff) 

高橋氏が出席しない為、審議が出来ませんでした。 

従って機会を見て再度審議を致したいと思います。 

 

他に 

SACRAMENTO VALLEY CF / M’S CAT COMMUNITY から 

ジャッジングプログラムの問題提起が有りました。 

ジャッジが少なくなり新しいジャッジの育成が急務であるが、毎年ジャッジングプログラム

のシステム及び申請基準が変わり大変である。 

又、英語の十分でない日本人には大きな障害で何らかの配慮をとの意見が有りました。 

 

 

リジョンの余剰金（INDEPENDENT CAT CLUB / VERTU BLANC CAT CLUB)から 

リジョン余剰金の還元をエキジビター等にしてほしい。 

リジョンショーの出陳料金やリジョンの催し等を安くするとか無料とかの検討。 

デレクター:  

現在他のクラブよりも出陳料等で考慮されているので、極端な出陳料の値下げは前後のショ

ーや他のクラブへの配慮が必要である。 

 

 

ショーケージ等の問題(大きさ等)（INDEPENDENT CAT CLUB / Region Staff)から 

お金が有るのだからリジョンで製作費を出して頂きたい。 

デレクター:  

東京だけでショーが有るのではなく、リジョンが製作する事は一地区の事では済みません。

ケージを所有するクラブも多く在り公平でバランスの良い方法を皆様で検討しましょう。 

リジョンでケージを持ったらとの提案も有りましたが、現在ケージを持っているクラブへの 

配慮も必要です。 

 

 

※7月 23日のクラブミーティングの議事録は掲載するレベルには有りませんでしたので 

掲載致しません。                        事務局 小島 


